



# OSAKA-TEMMABASHI ROTARY Club Weekly Bulletin



第2660地区 大阪天満橋ロータリークラブ 創立 昭和42年(1967)11月4日

事務局 〒530-0001 大阪市北区梅田1丁目3番1-1100号 大阪駅前第1ビル11階  
例会 毎週木曜日 12時30分 ヒルトン大阪  
会長 平尾 彰彦 幹事 小寺 寿矢 ヲグ・ブヅラム・広報委員長 荒木 幾夫  
事務局電話 (06) 6344-0120 FAX (06) 6344-0126 ホテル電話 (06) 6347-7111  
E-mail: temma-rc@temmabashi-rc.com http://temmabashi-rc.com



2024-2025年度RIテーマ

<四つのテスト> 1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

MAY 29 2025 NO. 2710

## 青少年奉仕月間

### ☆☆ 今日のプログラム ☆☆

- 1) 例会 (2710回)
- 2) ソング みかんの花咲く丘
- 3) 卓話 人生100年時代  
「健康長寿のために」  
中村 修会員
- 4) 6月度定例理事会 (新旧合同)

### 次週 (6月5日) のお知らせ

- 1) 例会 (2711回)
- 2) 国旗およびロータリー旗に礼
- 3) ソング 君が代・奉仕の理想
- 4) クラブ協議会 (新旧合同)

### \*\* 先週の例会報告 \*\*

#### ☆☆ 会長報告 ☆☆

皆さん、こんにちは  
春の陽気といえますか、すがすがしい日々が続きます。  
本日は、大阪ロータリークラブの扇谷道宏様、ようこそお越しくださいました。ごゆっくりお食事ご歓談ください。

また本日は、卓話の時間に「ロータリーEXPOフェスタの開催にあたり」と題して郡実行委員長にオリエンテーションを頂きます。日も近づいて参りました、後ほどよろしくお願ひいたします。

5月は、青少年奉仕月間です。皆さんご存じだとは思いますが、ロータリーの青少年奉仕プログラムは、色々な支援プログラムがあります。

次世代のリーダーを育成支援するプログラムです。インターアクトクラブや青少年指導者育成プログラム (RYLA) やロータリー青少年交換です。この国の未来を担う青少年への支援奉仕は大切な活動です。青少年について考える機会とされてはいかがでしょうか。

また地区より、その青少年交換プログラムの派遣候補生の募集案内がきております。わたしも以前娘を派遣したいと考え応募しようとしたが、その時はあいにくコロナ過で募集が無

く断念した苦い思い出があります。私は以前、旅行会社に勤務し、世界各地を仕事で回りました。その際各国の習慣やカルチャーの違いに触れ、感動した記憶があります。このような体験は人生で経験できるなら少しでも早い方が良いと思うようになり、娘に経験させたいと思いました。若い会員の方は是非ご子息に検討されてはいかがでしょうか？

また、今週12日(月)に、吉村社会奉仕委員長に、大阪市立児童院へ6月21日(土)に行く予定のBBQの事前打ち合わせに行って頂きました。打ち合わせの中、児童院からは、高学年の子供たちは、以外に自分たちでも焼いてみたいことや、ロータリアンとも席で交流したい等の意見を頂きました。今後の参考にさせて頂きたいと思ひます。6月21日(土)です。皆さん参加宜しくお願ひ致します。

後ほど、郡実行委員長には詳しくお話頂きますが、5月17日(土)大阪天満橋のドーンセンターにて開催の、わがクラブがホストのEXPOフェスタ。まだ、出欠のお返事を頂いてない方がいるようです。いつもお願ひしておりますが、EXPOフェスタは今までのロータリー同様地区の一大行事です。当日は、かなり多くのスタッフの人手が必要となりそうです、ぜひお一人でも多くの方に協力頂けるよう重ねてお願ひ申し上げます。皆さん多数の出席宜しくお願ひ致します。

☆☆ 出席報告 ☆☆ ( ) 内は会員総数を基準とした値

国内ビジター	1名	会員総数	42名	5月15日の出席率	69.44%
国内ゲスト	0名	会員出席	25名(36名)	5週間前(4月24日)の	
外国ビジター	0名	出席規定適用免除	16名	メイクアップを含む出席率	76.32%
外国ゲスト	0名	会員欠席	11名	メイクアップ実施会員	1名(欠席者10名)

☆☆ 幹事報告 ☆☆

- 5月17日(土)は当クラブがホストのIM第6組ロータリーEXPOフェスタが開催されます。皆様ご参加のほど宜しくお願いいたします。設営準備のため、10:00に会場に集合頂きます様お願いいたします。当日は創立50周年記念ネクタイのご着用をお願いします。尚、本日、当日の記念講演の資料をお配りしておりますので、お目通しの程お願いいたします。
- 「2025-26年度(次年度)合同例会形式によるガバナー公式訪問のご案内」を本日お配りしております。出欠のご返事を事務局までお願いいたします。
- 新旧理事・役員・委員長に「クラブ協議会(新旧合同)のご案内」を本日お配りしております。出欠のご返事を事務局までお願いいたします。
- 理事・役員・委員長に「2024-25年度活動報告書提出のお願い」を配布させていただいております。活動報告書をご提出いただけます委員会から随時ご提出をお願いいたします。
- 「2025-26年度ロータリー手帳」をご所望頂いております方々にお配りしております。
- 春の家族会の出欠のご返事を事務局までお願いいたします。
- 大阪市立児童院の社会奉仕事業への出欠のご返事を事務局までお願い致します。
- 次週5月22日(木)は定款により休会にさせていただきます。事務局もお休みさせていただきます。
- 次々週例会終了後6月度定例理事会(新旧合同)が開催されます。本日ご案内をお配りしています。関係各位よろしくお祈りいたします。

☆☆ にこにこ箱 ☆☆ 敬称を略す

結婚記念日を自祝して 坂本 一民  
 結婚記念日自祝 会長メッセージ有難うございました 山本 喬一  
 平尾会長 銀婚式に温かいメッセージカード有難うございます 寺杣 晃一  
 郡ロータリーEXPOフェスタ実行委員長様 本日卓話宜しくお祈り致します 石田 道夫  
 郡さん卓話楽しみです 柳澤 興平  
 郡会員 石田会員大役御苦勞様です 中村 健輔  
 令和7年5月15日 合計金 23,000円  
 累計金 1,489,000円

ロータリー財団	コインサービスの報告
米山奨学会	
2/6 残	高 500円
5/15 受	入 100円
	現在 高 600円

☆☆ 本日のランチメニュー ☆☆

ポタージュ  
 鴨のコンフィ  
 キャラメルメレンゲ、アイスクリーム  
 コーヒー又は、紅茶  
 バゲット、ソフトロール

や 今 一 何 汽 波 お 黒  
 さ 日 緒 時 笛 に 船 い  
 し も に か 来 が 揺 は 煙  
 い ひ 眺 来 ぼ ら ど を  
 母 と め た 丘 っ て へ は  
 さ り た 丘 鳴 島 行  
 さん で あ 母 島 行  
 思 見 の さん くの  
 わ て 島 さんと  
 れ いる よ と  
 る ると しょう

お は 思 み  
 船 る い かん  
 が か 出 の  
 と に の 道  
 お 見 える 丘  
 く える 丘 の  
 霞 ん 青 咲  
 んで 海 いて  
 る 海 いる

作 作  
 曲 詞  
 海 加  
 沼 藤  
 実 省  
 吾

み かん の 花 咲 く 丘

国際ロータリー第2660地区IM第6組ロータリーEXPOフェスタ  
 「命をまもり未来へつなぐ」

5月17日(土) 13時より  
 於大阪府男女共同参画青少年 ドーンセンター  
 第1部 基調講演 京都大学名誉教授 鎌田 浩毅氏  
 「大地変動の時代を賢く生き延びる知恵」  
 第2部 大阪市消防局中央消防署  
 予防担当課長 南野 浩氏  
 「災害活動のあり方について」  
 第3部 石川県珠洲市議会 副議長 川端 孝氏  
 「被災地体験談」  
 キリコ太鼓演舞 関西珠洲会協力

当クラブは10年振りにIM6組の輪番にロータリーデーのホストクラブとしての運営を担う事となりました。大阪では55年ぶりの万博が「命輝く未来社会のデザイン」というテーマとして開催される事が決定され、IM2660地区よりの補助金に「ロータリーEXPOフェスタ」として万博のテーマに沿ったロータリーデーの開催をして頂ければという要望がありました。実行委員会を立ち上げ、地域への広報、ロータリアンの親睦、学びという場に相応しく実施できればと内容の検討をまいりました。そのさなかの2024年正月、石川県能登半島で大規模な地震が起きました。数年来、ロータリーは毎年全国での災害の被災者によりそった取り組みをし、当クラブとしましても義援金等の拠出をしております。本年は関西にとっても神戸の大震災罹災から30年の節目となります。この罹災の体験を風化させる事無く、今後想定される「南海トラフ地震」に備え地域社会への関わりを次世代に伝えるという視点に、「命をまもり未来へつなぐ」というテーマに取り組みを決定させて頂きました。当日は午前中より雨が降り人出が心配されましたが、ロータリアン、地域の方々を含め200名規模

の来場となりました。講演では鎌田教授に「大地変動の時代」に近い将来の「南海トラフ巨大地震」「富士山噴火」「首都直下地震」など先端の地球科学が示す災害予測と減災対策に、より賢く備える方策と生き延びる知恵や、消防による震災を中心とする災害活動現場の困難や、石川県珠洲市の現状や復興に向けて学びました。講演の最後には珠洲のキリコ太鼓の演舞に震災復興と厄除けを祈りました。講演では皆様より質問票を回収させて頂きましたが、その内容と数量に、皆様の関心度の高さが窺えました。

さて、158の国と地域が参加する大阪・関西万博が開幕し、5月8日の世界赤十字デーには天皇皇后両陛下の長女愛子さまが会場を視察され、勤務先の日本赤十字社が運営されるパビリオンに足を運ばれました。フェスタ翌日の5月18日からは石川県能登の被災地を訪れられました。赤十字は戦争犠牲者の救護団体や国際的な取り決めの必要性に1864年のジュネーブ条約により誕生しました。赤十字デーは人道主義の精神、そして地域に変化をもたらす一人ひとりを記念する日であります。コミュニティの中で支援が必要な人々に真っ先に手を差し伸べる隣人にフォーカスを当てられており、これらはロータリー活動に通じるように思います。

皆様もこの「ロータリーEXPOフェスタ」に奉仕の理想を感じられましたでしょうか。IMの趣旨に相応しく開催できたかは様々に感じられる事かと思いますが、会員並びに実行委員会、事務局の皆さんのこのフェスタへの取り組みに感謝するとともに、今後のロータリー活動が深まっていく事を願い報告の結びとさせて頂きま

